

KG „Bunte Kuh“ Walporzheim e.V. 1953 bei Verabschiedung von Weinkönigin Mara

Kurz nach der Vorstellung der neuen Weinkönigin von Walporzheim sagte die noch amtierende Weinmajestät Mara Hermes mit ihren Weinprinzessinnen Anna Terporten und Catharina Orthen Adieu und Danke.

Hierzu lud sie Abordnungen der Ortsvereine, Familie und Freunde am Sonntag, dem 3. August, zu einem letzten Stelldichein am Walporzheimer Backes ein.

Bei herrlichem Wetter fanden sich gutgelaunte Gäste am Ahruber ein und wurden auf das Beste bewirtet.

Mit einer Abschiedsrede der drei Damen fand ihre Amtszeit, in der sie bei zahlreichen Gelegenheiten als Botschafterinnen des Weinortes Walporzheim auftraten, einen würdigen Abschluss.

Entsprechend herzlich war der Applaus der Besucher und Besucherinnen als Dank für ihr Engagement.

Auch die KG „Bunte Kuh“ war mit ihrem Prinzenpaar Thomas II. und Christine I. (Rösch) hochrangig vertreten.

Begleitet wurden sie von Vorstandsmitglied und Senator Herbert Medler mit Ehefrau Ursula.

Die Gäste waren auch am Abend noch in Gesprächen mit den scheidenden Majestäten vertieft und nutzten den schönen Tag, um wieder einmal zusammen zu kommen und die Dorfgemeinschaft zu pflegen.

Foto: Herbert Medler